

**Billard:** Beim Blütenturnier vor Mitspielern Fotsch und Humpe

# Jürgen Adler holt den Sieg

**VIERNHEIM.** Jürgen Adler gewinnt das Blütenturnier: Der Name datiert noch aus den Zeiten, als die Stadt Viernheim jährlich im Frühjahr ein Blütenfest in der Stadt ausrichtete, deren Höhepunkt ein Festumzug war. Diese Tradition hat sich der Viernheimer Billard-Club bewahrt und führt jährlich dieses vereinsinterne Turnier durch, dessen Austragung gleichzeitig den offiziellen Abschluss der laufenden Saison bedeutet. Frühmorgens trafen sich die zahlreichen gemeldeten Spieler zur Auslosung der Partien. Der Sportwart des Viernheimer Billard-Clubs, Uwe Winkler, führte die Auslosung durch und gab die Reihenfolge der Spiele bekannt.

Es entwickelten sich im Laufe des Tages viele spannende Begegnungen, an deren Ende oft nur wenige Punktunterschiede den Ausschlag über Sieg und Niederlage gaben. Nach Beendigung aller Partien gab es mit Jürgen Adler einen verdienten Sieger, der die Spieler Jürgen Fotsch und Bernd Humpe auf die Plätze verwies. Nach der Siegerehrung klang der Abend mit einem gemütlichen Beisammensein aus. zg



Erster, Zweiter, Dritter: Jürgen Adler, Jürgen Fotsch, Bernd Humpe. BILD: OH